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种植牙为何被称为“长寿牙”？
种植牙是名副其实的“长寿牙”，目前使用寿命最长的种植牙已经“服役”超过 50

年！只要和真牙一样进行日常保养、定期复查，种植牙可以陪伴缺牙患者一生。牙好，
胃口就好，营养摄入充足均衡，身体当然更加健康，因此，“长寿牙”同样有着“延年益
寿”的深层含义。

（024）31213333 院址：沈河区万柳塘路109号（南塔客运站旁）
沈河医广【2019】第12-23-01号

帮中老年告别“缺牙危机”
本周北京种植牙博士后亲诊
拨打（024）31213333，抢约北京种植牙博士后专家亲诊！

缺牙不补，越拖越贵
博士后建议及早种牙

牙齿掉了该怎么办？据全国连锁口腔机
构——沈阳康贝佳口腔特聘种植牙博士后介
绍，缺牙后应第一时间到正规的口腔机构进行
修复，目前修复缺失牙的方式有活动假牙、烤
瓷牙、种植牙3种，综合比较而言，种植牙无论
是使用寿命、咀嚼能力，还是适用范围、性价比
等方面都具有显著优势，使用感受甚至可媲美
真牙，被誉为“人类的第三副牙齿”。

近年来，随着人们对晚年健康和品质生活
的重视，种植牙受到缺牙患者越来越广泛的青
睐，很多人发现牙齿松动时便马上就医，要求
种牙，这种做法是十分明智的，不仅能把握住
最佳种牙时机，口腔条件允许的话还能即拔即
种，当天恢复咀嚼功能；反之，如果缺牙后拖着
不管，牙槽骨将加速流失，牙齿越掉越多，为后
续的修复提高了难度和费用。

技术强，种牙更舒适
口碑好，省钱又放心

有些患者羡慕别人种牙后吃嘛嘛香，自己
却担心种牙过程会痛苦遭罪，迟迟难以下定决
心。为此，康贝佳口腔特邀国内外经验纯熟的
博硕名医组成种植专家组，手术全程舒适无
痛，平均种一颗牙只需要5分钟，术后恢复快，
比拔牙还轻松。7年来，沈阳康贝佳为万余名
缺牙患者种出了口福，赢得了沈城百姓的信赖
和赞誉。

本周沈阳康贝佳种植专家组成员、北京种
植 牙 博 士 后 亲 诊 ，每 天 前 20 名 拨 打（024）
31213333预约就诊的患者，还可0元享受价值
千元的爱牙大礼包；炎炎夏日已经到来，沈阳
康贝佳特推出“爱牙惠牙·畅享一夏”冰点盛惠
活动，欧美种植体价格直逼底线，用冰点价格
助沈城百姓畅享口福夏季！现在马上种牙，嚼
螃蟹、啃排骨，就在今夏！

“牙好生活美，缺牙苦难捱”，对大多数中老年人来说，缺牙成了不得不面对的问
题。咀嚼困难、形象受损、体质下降、疾病频发，缺牙引发的一系列危机，严重影响了缺
牙患者的身心健康，拥有一口好牙成了他们共同的渴望。

进入 6 月开始的 3 天，每到晚间下班时间，沈
阳市铁西区尊龙苑三期门前都要排上百米开外的
私家车车队。

这些车都是因为业主没有向物业缴纳车位费
被拦在了门外。

业主们质疑物业公司进驻园区不合法、服务
不到位、破坏小区绿化、收取停车费没有召开业主
大会；物业公司表示自己和业委会之间有合同，自
己在园区合法服务、合法收费。

物业要收车位费
开车业主被拦门外

2019年8月，沈阳市铁西区尊龙苑三期来了新
的物业公司：沈阳红港物业管理有限公司。此前因
为涉案，2010年8月该小区的物业公司忽然消失。

“虽然弃管，我们小区的秩序一直不错。这个
物业公司咋来的我们不知道，但能有一个专业的物
业公司来为我们服务还是很欢迎的。”业主们表示。

不过之后有业主对服务有了不满：“2019年冬
天，扫雪还都是业主自己干的。各种服务也不太
好，疫情开始时，我们小区也没有消毒、测温。”

2020 年 5 月 21 日，物业公司在小区门卫室的
外墙上贴上了一则通知：

“经小区办召开会议确定，红港物业属合理合
法进驻尊龙苑三期，如个别业主有疑义可以起诉
红港物业公司。从6月1日起，对没交车位费的车
辆，不得进入园区……特此声明。”

“每天晚上门口堵老长了，警方、街道等单位
过来协调都没用。一直到第四天，物业才又让没
交车位费的业主进院了，不过进入都得登记、留手
机号。”业主介绍。

质疑物业不合法
业主要求物业撤出

“物业的通知里说‘个别业主有疑义’说的就

是我们。”质疑物业的业主代表王争表示。
“物业进驻小区不久就开始砍树、破坏小灌木

绿化带铺上方砖准备当停车场经营收费，我们南
院就有 7 棵直径约为 200 毫米的大树、2 棵桃树被
砍倒；将小区公共区域划上停车位，并进行编号，
在门口立了栏杆，催促业主缴纳‘车位费’，标准为
每个车位 100 元/月。砍树、破坏绿化带已经违法
了；同时物业利用小区公共区域收取停车费也没
有经过我们同意。”王争介绍。

“我们砍的都是死树，都是业主要求砍的，剩
下的就是修剪；我们也没有破坏什么绿化带，那都
是园区业主自己弄的菜地。我们进驻之后给小区
安装了监控、整理修复了井盖；将菜地取缔铺上了
草坪砖，投入了很多钱。园区原来只有 125 个车
位，已经远远不够需求，我们才重新规划的，我们
和业委会有合同，关于车位费收费在合同中都有
规定。小区办已经确认我们进驻是合法的
了。我是今年 3 月才到尊龙苑项目的，业
主反映之前的物业服务不好的问题我不太

了解。有部分业主和我们有矛盾，不配合甚至阻
挠物业的工作。”物业张经理表示。

“小区从未召开过业主大会，业主对于物业进
驻一事，毫不知情。物业合同的相关文件、合同文
本从未披露过，从未对法律规定的比如包括车位
费在内的收费标准、有关收益处分情况的内容进
行过公示。这些都是召开业主大会才能定的事，
业委会没有权利替大家和物业签合同，所以我们
认为这个物业进驻、收费都不合法。之前我们领
门卡时他们就让我们签同意、不同意，我仔细看了
才发现这个‘同意、不同意’实际上是是否同意他
们进驻的问卷，很多业主没注意就打对号同意
了。”王争说。

5月27日开始，王争和部分质疑物业的业主开
始征求业主的签名。

“我们小区一共将近1300户业主，到6月3日，
已经有520户签名同意了我们。”王争表示。

街道办：正在启动调查核实程序
将委托其他社区执行

“小区不可以自行砍伐树木，必须报审批部门
审批。修剪不用报批但是需要在绿化部门指导下
进行。如果发现恶意修剪，业主可以举报，由绿化
部门联系执法部门进行执法。”绿化部门表示。

“弃管小区存在特殊情况，确实是物业公司先
进驻园区服务之后再走程序。这个物业公司承诺
过要对小区有很大的投入才进驻的。”沈阳市铁西
区工人村街道办事处表示，“现在既然业主们提出
了质疑，人数也超过了 20%，那么接下来将启动调
查核实程序。首先看这520户业主的真实性，如果
真实性没问题，我们将委托其他社区进行重新走
访，召开业主大会，确定这个物业公司的去留。”

辽沈晚报记者 隋冠卓

车连堵门外3天进不去小区
业主质疑新物业进驻不合法
街道办：正在启动调查核实程序 将委托其他社区执行

昨日，针对“荣盛锦绣学府”承诺业主“启
工二校”一事，辽宁省卓政律师事务所律师王
汉农表示，开发商在广告中提及“启工二校依
侧”这类带有诱导性宣传字眼，消费者如果是
因此为孩子上这所学校而购房，结果目前学校
并未建成，那么开发商需要承担相关的违约责
任，消费者可通过法律途径维护自身权益。

荣盛锦绣学府楼盘一位负责人不认为自身的
行为属于违约，学校未建成原因并不在于开发商。

辽宁省卓政律师事务所律师王汉农表示，
开发商虽未明确提出购买“荣盛锦绣学府”房
产，消费者孩子便可以在开发商提及的这所新
建的“启工二校”上学，但是开发商在广告中提
及“启工二校依侧”这类带有诱导性宣传字眼，
这个宣传也可视为合同条款的一部分，如果消
费者购房的主要目的是为“启工二校”而来，而
学校没有建起来，开发商需要承担相关的违约
责任，消费者可通过法律途径维权。

“如果没有这个规划，我们也不能把学校
摆在沙盘里”。荣盛锦绣学府楼盘一位负责人
表示，当初确实有“启工二校”的规划，规划学
校在2018年建成，但并非由他们开发商建设，
目前他们也在主动推进学校的建设。

对于法律界人士认为开发商虽然并非学
校建设主体，但在宣传过程中有诱导行为，目
前学校未建成，开发商此行为涉嫌违约的看
法，这位负责人并不认为自身的行为属于违
约，虽然在销售过程中承诺过会有这所“启工
二校”，但是学校未建起来，责任不在自身。

昨日下午，辽沈晚报记者来到铁西区教育
局，教育局一位工作人员表示领导在市里开
会，留下记者电话，表示会与记者联系。但截
至昨日下午7时30分记者截稿，并未收到教育
局任何回复。 辽沈晚报记者 崔晋涛

新闻闪回：马女士（化名）两年前购买了位于沈阳市铁西区浑河十五街的“荣盛锦绣
学府”一套住宅，本想让孩子去“启工二校”接受良好的教育，结果两年后，“启工二校”
仍未见踪影，马女士望着已到上学年龄的孩子不住叹息：要不是冲着名校，也不能到
这么远的地方买房子，现在把孩子还耽误了。

对此，荣盛锦绣学府楼盘一位负责人表示，当初确实承诺此处建“启工二校”，但不
是该开发商的项目，对于学校目前还未建成表示遗憾，近期会积极沟通，争取早日促
成“启工二校”建设。

新闻到底：《荣盛锦绣学府入住近两年 承诺的名校却未建》②

开发商存在诱导性宣传
消费者可通过法律维权

律
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业主称尊龙苑三期为增加停车位，将园区内的
部分绿化带和树木移除。辽沈晚报记者 吴章杰 摄

入住两年，开发商在广告中提及的“启工
二校”还没建起来。 辽沈晚报记者 王迪 摄


